平成 25 年 三豊市成人式

日

午後2時開式(受付午後1時30分)平成25年1月13日(日) マリンウェーブ 所 象

市内に住所! 内に住所がある新成人には、 します。 平成5年4月1日に生まれた人 11月中に案内は

平成4年4月2日~

- ださ ださい。案内はがきを3巾外在住の新成人は、. かせ 生涯学習課 ☎62・1113 案内はがきを送付します。
- 回い合わせ

集します。 田地区の新 61 小学校名を

りました。新しい校名は、募集した候補から「財部会」で新しい校名について公募することが決ま議する「財田地区学校再編整備統合準備会・総務 校として開校します。統合に向けた必要事項を協園内に新校舎を建築し、平成28年4月に新しい学 再編整備基本方針」に基づき、 田地区学校再編整備地域協議会」 田上小学校と財田中 、平成2年4月に新しい学基づき、財田町総合運動公中小学校は「三豊市立学校

育委員会で決定します

な名前をお待ちしています。の皆さんに末永く愛され親し 両校の伝統を引き継ぎ、

募集期間

応募方法

会、各支所、財田町公民館)(回収箱設置場所:三豊市役所、 ル・回収箱により応募して くださ

* ※電話による応募はできません。 要事項が未記入の場合、無効となります) 記名式で、 八につき1 点応募で きます。

市ホームページからもダウンロ※応募用紙は、回収箱設置場所に 回収箱設置場所にあります。 ドできます。 また、

▼応募・

権擁護委員に委嘱されまし

(敬称略)

廣美

人権課 ☎73・30 0

11 月 日

応募用紙に必要事項を明記し、郵送・F

委員として法務大臣から委嘱さ10月1日付けで、次の皆さんが 日付けで、次の皆さんが人権擁護

川 佐崎 藤 咲子 (財田町町) 新任)

市内在住者

財田町に勤務している学校関係者仲南西小学校の卒業生財田上小学校、財田中小学校また 小学校または

21 日 (水) (※必着)

市教育委員 · A X

いて詳し

生産年齢

少子高齡

を紹介します。

各町で、

明してください

教育総務課 問い合わせ 7 62

問い合わせ

歩行者

発は

進展して

回る見込みです。

昭和の

時代、

少子高齢化は

ませんで

自分は大丈夫」が

事故を生

信号のない交差を確保しました。歩行者等の安全を確保しました。歩行者が立っているのに、自動でお着いた。横断歩道や自転車の通されます。横断歩道がある場所では徐着が横断しようとしている場合であるがある場所の付近である。

では横断歩道を渡りましょう。また、歩行者も焼は必ず一時停止し、歩行 行運転し、歩行者等が横断し 歩行者も横断歩道がある場所の

事故件数は

日に6件

交通安全のルールとマナーもう一度見直しましょう

こんなとき、あなたならどうしていましたか?

日あたり平

- 均すると6件近くになり

ます

交通事故原因

%

防ぐにはを

安全 不確認

事故の

て最も多

 \mathcal{O}

多原因

「安全不確認」

34.4

め体では

6

の3分の

操作不 の1を占

運転

脇見運転と続

運転操作不適

15.5 17.6

然しんでいただけるよう新しい学校として地域

くり推進隊1年生

Qま &ち Aづ 進

準備が進んでいます。 8 まちづく り活動をすることができます。り活動をすることができ、市でも会員になることができ、市でも会員になることができ、市から交付金を受けて、まちづくり活動をしたい人が自主的がら交付金を受けて、まちづくり推進隊とは、まち n 推進隊の よく受ける質問 設立に の向け 部で

年齢人口の減少です。 年(平成2年)以降、 ください。 下のグラフをご覧 現在、市が最も危惧 1 9 9 0 して 老年人口(65歳以上) いる 0 は、 '20

年)には3万人を下 生産年齢人口が減少 ります。1980年 (昭和55年)には5万 人を超えていた生産 年齢人口は、国立社 会保障人口問題研究 所の推計値によれば がかれば (万人) 年少人口(15歳未満) 生産年齢人口 '60 '70 '80 '90 2000 人口構造の推移 資料:国勢調査報告(2020年、2030年は国立社会保障人口問題研究所の推測値)

意識を高めましょう

通事故が多く発生する傾向が

実に守ってほしいです。 習慣づけることが大切です。

交通ルールの基本

信号無視 1.7 その他

9.7

9.9

脇見運転

は、安全をもなる多く

本を守ることによは、安全運転の基

一時不停止 2.4 🔌

漫然運転

動静不注意

(9月末現在)

り防ぐことができ

三豊警察署交通課指導係長 藤田 和久さん

三豊管内では少し気がゆる む午後3~4時の時間帯に交

あります。「近くまでやから」「よく知ってる道だから」 といった油断が事故を招きます。よく慣れた道だから こそ、スピードを落とすのはもちろんのこと、シート ベルトやチャイルドシートの着用など交通ルールを忠

いつ自分に危険が降りかかってくるかはわかりませ ん。いま一度交通ルールの大切さをしっかり確認し、

> 動、地域活動の中心に位置しているため、大す。生産年齢人口に該当する皆さんは経済活化に加えて生産年齢人口の減少が続いていました。しかし平成に入ってからは、少子高齢 越え、 づくり推進隊」を設立 図ろうとして 会構造を大きく変化させてしまいます の大きな時代の変化、社会構造の変化を乗り きく減少するということは、経済面だけでな そこで、 ーと呼ばれる皆さんの社会参加を促し、こ 文化面や生活面などさまざまな場面で社 まちづくり推進隊に対する交付金は、 将来にわたり持続可能な社会の実現を かし平成に入ってからは、も、生産年齢人口は減少し 市民の社会参加、 を設立してい いる理由 特にヤングシル 各町で $\overline{\mathcal{O}}$ 一つで ど

のように監査するのですか。

書や事業報告書などは広報紙や市ホームます。また、活動を広く周知するため、 して ジで公開します。 交付金が適切に使われているかをチェ 事業年度終了後、 ただきます。 市は、 決算書などを市に提出 決算書を確認 ックし パー算 Ļ

地域内分権推進事業の根拠法令は何です

て交付金を交付 この規則に従って、 ムペ 権推進交付 して います。この規則は、まちづくり推進隊に対 この

地域内分権推進課 73 金交付 派則を定:

15 2012年11月 広報 みとよ

い合わせ